

Elena Poniatowska tiene su lugar bien ganado en la historia moderna del país: Santiago Creel



"Es alguien que ha sido cercano a mi familia, entonces tengo ese doble gusto, como amigo, como alguien muy cercano a ella y a su familia y también como mexicano. Soy lector de Elenita. 'La Noche de Tlatelolco', pues es un clásico del movimiento estudiantil. 'Hasta no Verte Jesús Mío', es una obra triste. La última de ellas 'Leonora', en fin. Elenita es una escritora, una periodista, pero sobre todo alguien comprometida con las causas sociales del país. Los grandes literatos, pensadores, intelectuales, mexicanas y mexicanos pensantes, que nos hacen mucha falta. Elenita es una de ellas, que ya está y tiene su lugar bien ganado en la historia moderna del país".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AATcrMjtR5pCpXQ&id=75F18D3264FEE48F%214145&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp